

Beide Prahos wurden schwer getroffen, und eine zweite ebenso gut gezielte Salve richtete furchtbare Verheerungen an.

Dann wandte der Kreuzer, der die Prahos bis auf etwa vierhundert Meter hatte herankommen lassen, plötzlich den Bug und vergrößerte die Entfernung auf einen Kilometer.

„Elende Feiglinge!“ brüllte Sandokan, dem Feinde mit der Faust drohend. „Ihr flieht, aber ihr werdet mir nicht entkommen!“

Er gab ein Pfeifensignal, und alle seine Leute stürzten an Deck.

„Werft Barrikaden vor den Geschützen auf!“ befahl er.

Ersatzmasten, alte abmontierte Kanonen und allerlei Trümmer wurden in wenigen Minuten zu einer starken Barrikade zusammengefügt.

Dann setzten sich die zwanzig kräftigsten Piraten wieder an die Ruder, während die andern schußbereit hinter den Barrikaden kauerten.

„Vorwärts!“ befahl der Tiger.

Der Kreuzer kam in halber Fahrt wieder langsam näher, von dichten Rauchwolken umhüllt.

„Feuer!“ kommandierte Sandokan.

Und das höllische Konzert begann von neuem.

Erbittert wurde der Kampf von beiden Seiten geführt, Blitz folgte auf Blitz und Knall auf Knall.

Das Kriegsschiff war an Größe und Zahl der Geschütze weit überlegen, die beiden Prahos aber dachten nicht daran, den ungleichen Kampf auf-